

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Hieronymus Reibstein.

Reibstein, Hieronymus

Halle (Saale), 18.12.1711

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210277](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210277)

Hieronymus Reibstein Thuringus
 miseram humani generis conditionem in
 Avemine natus et voluntate anno 1710
 LXXXIX. die Mensis Augusti educatus
 in Pago dicto Csekenberger Ducatus Go-
 thano subito vel subito. Patre Joa-
 hno Nicolao Reibstein, Sartore et Patre
 te Cerenissimi Principis Gothani Fried-
 richi, et Matre Anna Maria nata
 Ritsia adhuc usus sum. S. Baptisma-
 tis lauacro ablatus ex parentibus
 in lucem ~~ablatus~~ peccatis a parentibus
 domi cordate instructus sum, donec
 anno quinto scholam, quae est in pago
 publicam frequentare inciperem. An-
 te autem Auditorum et artium a pueri-
 tia accensus, anno decimo tertio in gym-
 nasium illustre, quod Gotha viget, a
 Praeceptoribus genuinis et cordatis
 Rectore M. Gothofredo Voehnerod, Dr.
 Kessler et c. receptus sum, quo per
 plures annos studii, sed propter dolor
 multis etiam voluptatibus cupiditatibus
 iuuenilibus, quas Deus misericors ignor-
 operam dedi, donec anno praeterlapso
 se Septembris hanc Academiam ingressus
 et in Cypharotrophus a die 8. Mensis
 nuj eiusdem anni usque ad hanc diem animi
 et corpore largiter alitus sum. Proinde
 fide divina sit gloria Amen
 Itala d. 18. Oct. 1711.